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2016年 8月 31日(水) 

六葉会 常任幹事会（第 5 回）議事録 

 

日 時 ： 2016年 8月 31日(木)19:10～20:20 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・西岡義榮(14)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21) 

今坂伸二(23)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44)   

以上 18名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

今年は熊本の地震があり今度は迷走台風が北海道に被害を出し、北と南に災害がありました。孫の夏休みで

最近はラジオ体操が昔と違い静かに行われています。近所に迷惑になるからということだそうです。世の中

変わりました。7月のバーベキューはお疲れ様でした。 

２．校長先生あいさつ(校長ご欠席) 

３．前回議事録の確認(7月 28日)                                承認 

学校との懇談会議事録(7月 15日)                              承認 

４．報告事項 

① 学校より(中田学校担当幹事) 

夏休み中に 3号館の床の改修工事が行われやっと終わりました。1998年に建って 18年間で初めてです。今

日始業式があり明日から授業が始まります。7月 28日水泳広島インターハイ、小柳君は惜しくも 9位でし

た。リオ五輪の池江選手も来て泳ぎを披露してくれましたが格段の違いでした。2学期は六浦祭もあります

が協力していきたいと思います。 

② バーベキュー懇親会の報告(7月 30日)(甲斐副委員長) 

 参加 15名で開催しました。ご協力ありがとうございました。当初 3000円集めましたが安くできたので 700 

円ずつお返しできました。来年は朝からの時間で 1日できたらやりたいと思います。去年と比較して今回の 

野島公園の方が良かった(甲斐さん個人感想)。 

③ 委員会報告(8月 16日) 

・卒業生支援委員会(加藤委員長欠席のため甲斐副委員長) 

8月 16日三役会の日に加藤委員長と三役で委員会を開催しました(別紙メモ)。バーベキュー懇親会について

は先ほどの通りです。HCDに替わるものを検討して行く。加藤委員長の案ですがアンダーアーマーの揃い

のジャケットやトレーナーを作って六浦祭などで着るなどはいかがでしょうか。 

三役会で揉んで今後の常任幹事会で協議していきましょう。承認 

ボーリング大会・懇親会の日程、2017年 2月 18日(土)。会場、昨年同様。承認 

・会報委員会(藤目委員長) 

本日常任幹事会終了後委員会を開催します。 

(西岡常任幹事)先ほどの水泳の件などでもいいと思いますが会報に QRコードを載せてスマートフォンでか 

ざしていただくだけで動画が見られるようにできます(別紙チラシ)。月 5000円程度のコスト。半年、1年で

の契約。委員会で検討。 

・母校支援委員会（荒井委員長） 

本日常任幹事会終了後委員会を開催します。 
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５．協議事項 

 ①卒業生支援委員会での協議事項(甲斐副委員長) 

 バーベキュー懇親会、HCD、ボーリング大会・懇親会は先ほどの通り               承認 

 (蒲谷副会長)11月 6、7日の旅行の件、2食付きで 8000円です。今日の段階でどのくらいの参加人数かを確 

認しておきたい。8名。 

②その他懸案事項について 

 ・維持会費金額見直し(野澤幹事長) 

 現在の維持会費 4000円は何年も前からずっと変えていませんが、この間、2000円にするなどの意見は何度

も出ています。ただ単に金額を下げるのは六葉会の活動予算に直撃してくるので慎重になります。長い事懸

案事項としてきましたが、今後も更に皆さんの意見を聴きながら、三役会で検討し常任幹事会で扱っていき

たいと思います。実務レベルは三役に一任いただけるかどうかを諮っていただきたい。       承認 

 (西岡幹事)金額を下げて多くの方から集めること。目的や活動内容、使い道が大切。 

 (藤田幹事)金額を下げたからといって払う人が増えることはないと思う。 

 (中田学校担当幹事)以前にも何度か話は出ていますが、卒業時に例えば 1 万円の会費を徴収し終身会員とす

る方法もいいのではないか。卒業生の人数が減らなければ毎年まとまった金額の会費収入となります。 

 ・会報の名前(野澤幹事長) 

 専門家に訊いてみたこともあるが、「六葉会会報」という立派な名前があると言われています。懸案事項と

なっているので今回の会報委員会で検討していくことにしましょう。               承認 

 (栗原会報副委員長)六葉会会報の(例えば)上にサブネームを付けるなどもいいのではないか。 

 ・在校生にたいするアワード(野澤幹事長) 

 在校生が行うアワード、生徒たちがお互いに褒め合うことに六葉会が支援、例えば賞品(高橋副会長)をあげ

るなど。数年間様子を見てきたが六葉会が直接生徒に関わるのは限界がある。現在卒業式で皆勤賞のバッヂ

を進呈しているて、六葉会はこういうこともできるとやってきたがそれだけが定着。一旦懸案事項から外す

ことを提案。                                        承認 

・会報のデジタル化(野澤幹事長) 

(会報の名前と同様、今年度の会報委員会で検討)                        承認 

６．その他 

 ・(今坂幹事)11月 10日(水)六浦の卒業生親睦ゴルフ、10回目が開催されます。10年続きました。10回記念 

大会なので盛り上げたいと思います。是非皆さんお誘いの上参加してください。9月 10日頃には案内が発 

送される予定です。 

 23回生が還暦を迎え同期会を開催することになりました。幹事は伊藤由紀子さん。 
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７．今後の予定 

・三役会   09月 16日(金) 19時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会       09月 30日(金) 19時より 母校会議室 

・三役会   10月 12日(水) 19時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   10月 20日(木) 19時より 母校会議室 

・六浦祭準備   10月 27日(木) 13時より 母校 

・六浦祭   10月 28日(金) 8時半集合 母校 

・六浦祭   10月 29日(土) 8時半集合 母校 

・親睦旅行   11月 06日(日) 詳細後日 

      11月 07日(月) 詳細後日 

・第 10回卒業生親睦ゴルフ 11月 10日(木) キングフィールズゴルフクラブ 

・三役会   11月 17日(木) 19時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   11月 28日(月) 19時より 母校会議室 

 

 

 

 

 

 


